
月収 16 万円達成！ 

コンサル生宮本さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：まず最初に、『JOY アカデミー』を始める 

前と後のノウハウですとか、 

そのあたりどういう所が大きく変わったかなと言うところを 

教えて頂いてよろしいですか？ 

 

 

宮本さん（以下M）：私も 1年半～2年ほど前に 

YouTubeを少しやってたんですね。 

 

それでもう一度 YouTubeを始めたいと思ってここ数ヶ月考えていて、 

エンドウさんのノウハウ、 

まず最初のリサーチ方法あるいは画像の事などを見た時に 

こちらの『JOY アカデミー』にお世話になろうと思って 

入りました。 

 

 

E：以前、『JOY アカデミー』に入る前は 

どんな感じだったんですか？ 

 

 

M：よくインターネットで出ている情報商材のみを使って、 

それだけでやっておりました。 

 

 

E：それについては上手く行かれたんですか？ 

 

 

M：いえ、まったくもって収入になりませんでした（笑） 

最悪です。 

 

 

E：（笑） 



それはかなり時間を投入されたにも関わらずという事ですか？ 

 

 

M：そうですね、全部で 40本くらい上げたんですけど収入が 0で、 

最終的に動画が削除されたので、やめる事にしました。 

 

 

E：でもまあそれで宮本さんと私が 

お会いできたというのは、まあ 

無駄ではなかったかなという事ですね。 

 

 

M：そうですね。 

 

削除経験があったからこそ 

こちらの『JOY アカデミー』でお世話になろうと思ったんで。 

 

 

E：じゃあ、本当にそういう意味ではその情報商材に 

私は感謝しないといけないですね（笑） 

 

 

M：そうですね、私も感謝しなきゃならないですね（笑） 

 

 

E：続いてなんですけれど、 

宮本さんが稼げなかった頃に持たれていた不安と、 

今もう 16万、そして 2日間で 35,000円で稼いでしまうようになった 

この今と昔、ビフォーアフターについて 

教えて教えて頂いてよろしいですか？ 

 

 

M：そうですね、やっぱり始める前は危険性が怖いというか、 

先程もお話しましたけど削除経験がございましたので、 

どうやって削除されないで運営していくかっていうのが 

私の中では 1番入る上で重要だったので、 

こちらで教えて頂いた画像の検索の仕方で 

納得する事ができたんで、 



今は画像自体というか引用元とかっていうのは 

ある程度の安心は持ってやらせて頂いています。 

 

 

E：そうですか、なるほど。 

以前はじゃあ、それが不安だったという事も 

お有りだったんですか？ 

 

 

M：そうですね、削除されたんで。 

 

全くもって怒られた理由がわからなかったんでですね、 

やっぱり経験が全く無いんで。 

 

 

E：承知いたしました。 

ではですね、この私の『JOY アカデミー』を検討されている 

読者さんですとか初心者の方に、 

月収 16万円を達成された宮本さんからアドバイスとして 

どんな所がございますでしょうか？ 

 

 

M：やはり最初からお伝えしています、リサーチ方法。 

 

それと、関連動画に載せるノウハウ。 

 

あと、画像に関する著作権などを考えると 

教えて頂いた事は今正しく運営されているので、 

とてもためになっております。 

 

先程も私が失敗した例として情報商材がありますが、 

やはりあれはちょっと難しい所があります。 

 

スカイプなどでコンサル頂けるって事は 

とても重要な事だと思います。 

 

 

E：なるほど。 



そうすると、環境の面とかはいかがですか？ 

 

 

M：初心者の方にはとてもいい環境だと思います。 

 

分からない事はエンドウさんに時間を割いて頂いてます。 

 

必ず週に 1回はコンサルをさせて頂いているという 

状況もありますし、 

そういった中で聞きたい事を一つ一つ解決できて、 

この積み重ねになったんだと思います。 

 

 

E：そうですね、宮本さんは本当にちょくちょくご質問頂いたり、 

報告頂いたりしますよね。 

 

なので、すごく宮本さんの状況を把握しやすく 

アドバイスもそれなりに的を得ているものを 

ご案内できているんじゃないかなっていうふうに 

思うんですけど、いかがですか。 

 

 

M：おっしゃる通りだと思います。 

 

というか、分からない事はまず聞くっていうのが 

今までの経験からして（大事だと思います）。 

 

聞かないと自分で調べても経験者の方に聞かない事には。 

 

それが手っ取り早いというか、そういうのがやっぱり 

こういうコミュニティに入る事の 1番重要な事だと思います。 

 

 

E：なるほど。 

 

今重要な事とおっしゃられてるんですけど、 

中にはエンドウに聞きづらいんじゃないかって思われる方も 

いらっしゃるとおもうんですけど、 



そのあたりいかがですか？ 

 

 

M：いえ、一切そんな事はございません。 

 

怒られた事もございませんし（笑） 

 

 

E：（笑）そうですか、分かりました。 

 

苦しいご経験をお持ちの宮本さんにこうやって回答頂けると、 

多分聞いてらっしゃる方もすごく 

「あ、なるほどな」って思って頂けると思います。 

 

今日はお忙しい中本当にありがとうございました。 

 

 

M：こちらこそ、ありがとうございました。 

 

 

E：これからもどんどんどんどん、成績を伸ばしていって下さい。 

 

ありがとうございました。 


